



Ricardo Monreal rechaza declaraciones de Donald Trump sobre México

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA). – El coordinador de la bancada de Morena en el recinto legislativo de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, expresó su postura a favor de la presidenta Claudia Sheinbaum, halagándola y catalogándola como una mujer honesta y talentosa. El también presidente de la Jucopo rechazó las declaraciones de Donald Trump sobre México, aclarando que respeta su posición y afirmó que no hay ninguna preocupación.

<https://drive.google.com/file/d/1tOmqA1NegUgFxGV0taChmbdZKp8JsRCg/view>